



Chimal García pide a Ecobici CDMX indemnizar a usuarios que reclaman mal servicio



Abandera legislador del PAN causas de la movilidad sustentable en el país.

Fallas en la App, unidades sin frenos, llantas deterioradas y asientos rotos, han sido las quejas más recurrentes entre usuarios del sistema de Ecobici, un esquema de bicicletas públicas que opera en la Ciudad de México bajo convenios con el Gobierno local.

“Y pese a incidencias mecánicas, unidades fuera de servicio y escasez de bicicletas disponibles en las estaciones, así quiere el gobierno de Clara Brugada extender este sistema que no ha sido funcional en los últimos meses”, reclamó el panista Daniel Chimal García.

En este sentido, exigió establecer multas en contra de la empresa que administra Ecobici, así como hacerlas del dominio público.

De acuerdo al legislador federal, la empresa concesionaria Ecobici tiene que atender las quejas e indemnizar a los usuarios que pagan por este servicio ya sea vía suscripción anual, por semanas o días.

Para Acción Nacional en San Lázaro, es importante que la agenda de movilidad sea tomada en cuenta con mucha responsabilidad y, cuidado al espacio público.

“En la Ciudad de México hay muchos problemas de inseguridad y muchos obstáculos para la movilidad por baches, obras, bloqueos contra el Gobierno y falta de infraestructura ciclista”.

El PAN, recordó Daniel Chimal, ha sido muy insistente en el tema de construir ciclovías, reforzar las señalizaciones y mejorar las condiciones del espacio público.

“Ecobici ha tenido una participación importante en la Ciudad de México, pero su vida útil ha llegado y el gobierno local debe exigir más a esta empresa para no poder más en riesgo la vida de las personas que son usuarias comunes”.

<https://www.tallapolitica.com.mx/chimal-garcia-pide-a-ecobici-cdmx-indemnizar-a-usuarios-que-reclaman-mal-servicio/>